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Aos doze dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e onze minutos, na Sala 1 

de Convenções,  no 9º andar da Torre Norte, do prédio sede do Campus Porto Alegre do IFRS, sito 2 

à rua Coronel Vicente, 281, no bairro Centro Histórico desta Capital, foi realizada a quarta sessão 3 

ordinária do ano de 2023 do Conselho do Campus Porto Alegre do IFRS (Concamp). A sessão foi 4 

convocada pelo Presidente do Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt, e secretariada pela servidora, 5 

Iara Elisabeth Schneider. Estiveram presentes os conselheiros: Anderson Natanael de Lima 6 

Fagundes (titular), Antônio Claito Dias de Oliveira (suplente), Carolina Casarini Reis (titular), Denise 7 

Luzia Wolff (suplente), Filipe Xerxeneski da Silveira (titular), Helana Ortiz Garcia (titular), Marcelo 8 

Augusto Rauh Schmitt (titular), Nara Regina Atz (titular), Pablo Alberto Lanzoni (suplente), Sergio 9 

Wesner Viana (titular). Ausentes os conselheiros: Eloisa Solyszko Gomes (titular), Graciela da Silva 10 

Leites (titular) e Gabriel Fernandes Silveira (suplente), Iuri Correa Soares (titular), Paulo Roberto 11 

Candido Nunes (titular) e Elizabete Machado de Figueiredo (suplente), Sabrina Machado Minhos 12 

(titular) e Roberta Santos da Silva Coussirat (suplente). A sessão foi convocada através do Ofício 13 

Circular 3/2023 SCC-POA, com a seguinte pauta: 1. Aprovação da ata da seguinte sessão: a) Sessão 14 

Ordinária nº 03/2023; 2. Agendamento de Sessão Extraordinária para revisão do Regimento 15 

Complementar do Campus Porto Alegre; 3. Assuntos Gerais. EXPEDIENTE: O Presidente do 16 

Conselho, Fabrício Sobrosa Affeldt, iniciou a sessão, agradecendo a presença de todos e todas,  17 

informou que teria a solicitação de alteração do Calendário Acadêmico para regime de urgência, e 18 

abriu a palavra aos conselheiros. O conselheiro Pablo, com relação ao item nº 2 da pauta solicitou, 19 

que também pudesse ser apreciado a inclusão de um pré-agendamento de sessão extraordinária 20 

para apreciação do processo de alteração do PPC do Curso Técnico em Instrumento Musical, o qual 21 

está na CEPE para emissão de parecer, e que necessitaria de aprovação até trinta de junho, para 22 

https://drive.google.com/drive/folders/1SbHbzZ1inQwYo0OSl1riCRfa6tcC8G8Y?usp=drive_link
https://drive.google.com/drive/folders/1SbHbzZ1inQwYo0OSl1riCRfa6tcC8G8Y?usp=drive_link
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poder ser iniciado no primeiro semestre de 2024. O Presidente do Conselho, Fabrício, esclareceu  o 23 

questionamento do conselheiro Sergio sobre a alteração do andamento do PPC do curso Proeja. O 24 

conselheiro Anderson, considerando os ofícios encaminhados  a EPTC e as empresas de transporte 25 

público, nos quais foram oficializadas as necessidades de transporte público acessível para 26 

deslocamento dos discentes para as atividades no Campus, e que não houve um retorno por parte 27 

desses órgãos, que prestam o serviço de transporte público,  sugeriu aos conselheiros elaborar 28 

uma manifestação ao Ministério Público sobre o que estaria ocorrendo. O Presidente do Conselho, 29 

Fabrício, esclareceu que foram enviados os ofícios e não foram recebidos nenhum retorno da EPTC 30 

e/ou das empresas que prestam o serviço de transporte público. Esse assunto também foi 31 

abordado com duas deputadas estaduais e com a vereadora  Atena Roveda, egressa no nosso 32 

Campus, os quais se comprometeram em inserir essa demanda nas respectivas Câmaras. 33 

Questionou, se o conselheiro Anderson gostaria de ele mesmo encaminhar a minuta do 34 

documento pelo Conselho , ou se preferiria que a gestão fizesse a emissão deste documento 35 

incluindo o grupo de estudantes interessados. O conselheiro Anderson manifestou que o impacto 36 

seria melhor se emitido pelo Conselho, ficando de trazer as referências legais sobre o assunto para 37 

que a minuta do documento pudesse ser apreciada. O Presidente do Conselho, Fabrício, solicitou 38 

ingresso em regime de urgência a alteração do Calendário Acadêmico para inserir datas das Etapas 39 

3 e 4 do Edital de  do Auxílio Permanência e Auxílio Moradia, conforme solicitação do Ofício 40 

27/2023 CAE-POA, esclarecendo sobre a necessidade da inclusão da novas datas. Questionou se 41 

haveria alguma defesa contrária, ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a 42 

votação. Conferido o quorum, estavam presentes dez conselheiros. Em votação o ingresso na 43 

pauta, em regime de urgência, a solicitação de alteração do Calendário Acadêmico para inserir 44 

datas das Etapas 3 e 4 do Edital de  do Auxílio Permanência e Auxílio Moradia, conforme solicitação 45 

do Of 27/2023 CAE-POA. Votos: 10 a favor;  0 contra; 0 abstenção.  Aprovada por unanimidade o 46 

ingresso na pauta. ORDEM DO DIA: O Presidente do Conselho, Fabrício, encaminhou a Pauta da 47 

Convocação para aprovação, questionando se haveria alguma defesa contrária, alteração de 48 

ordem de itens, ou se todos estavam esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. 49 

Conferido o quorum, estavam presentes dez conselheiros. Em votação a aprovação da pauta da 50 

convocação do Ofício-Circular 3/2023 -SSC-POA. Votos: 10 a favor; 0 contra; 0 abstenção. 51 

Aprovada por unanimidade.  Passou-se para o item da pauta: 1. Aprovação da ata da seguinte 52 

sessão: a) Sessão Ordinária nº 03/2023. O Presidente do Conselho, Fabrício, questionou se haveria 53 
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alguma solicitação de correção ou se todos estavam de acordo com o texto.  Nada havendo, 54 

encaminhou a votação.  Conferido o quorum: dez conselheiros presentes. Em votação a aprovação 55 

da ata da Sessão Ordinária nº 03/2023. Votos: 9 a favor da aprovação; 0 contra; 1 56 

abstenção.  Aprovada por maioria.  Passou-se para o item ingressado em regime de urgência: 57 

alteração do Calendário Acadêmico para inserir datas das Etapas 3 e 4 do Edital de  do Auxílio 58 

Permanência e Auxílio Moradia, conforme solicitação do Ofício 27/2023 CAE-POA. O Presidente do 59 

Conselho, Fabrício, esclareceu que o Ofício 27/2023 CAE-POA solicitava a inclusão de datas nos 60 

meses de junho, agosto e setembro, para a inscrições no Programa de Auxílios de Assistência 61 

Estudantil Etapa 3 para estudantes matriculados em 2023/1, e Etapa 4 para estudantes 62 

matriculados em 2023/2. Questionou se haveria alguma defesa contrária ou se todos estavam 63 

esclarecidos. Nada havendo, encaminhou a votação. Conferido o quorum, estavam presentes oito 64 

conselheiros. Em votação, aprovar a alteração do Calendário Acadêmico para inserir datas das 65 

Etapas 3 e 4 do Edital de  do Auxílio Permanência e Auxílio Moradia, conforme solicitação do Of 66 

27/2023 CAE-POA. Votos: 10 a favor da homologação; 0 contra; 0 abstenção. Aprovado por 67 

unanimidade. Passou-se para o item da pauta: 2. Agendamento de Sessão Extraordinária para 68 

revisão do Regimento Complementar do Campus Porto Alegre. O Presidente do Conselho, 69 

Fabrício, informou que as alterações refeririam-se a dois pontos inicialmente: 1) Ofício nº 70 

60/2019/Consup/REI/IFRS e Parecer nº 00185/2018/PF/IFRS/PFIFRIO GRANDE DO SUL/PGF/AGU, 71 

referente ao  §2 do  art. 7º “É vedada a inscrição e o exercício de docentes e técnico-72 

administrativos(as) em educação que ocupem cargo de direção (CD)”, por ausência de 73 

fundamentação legal, esclarecendo a origem da referida demanda; e 2) o processo nº 74 

23368.2380/2019-71 com a solicitação de alterar o item 5.1 do inciso II, do  §2  do art. 3º, e 75 

o inciso I §2. do art. 65º, extinguindo a Coordenadoria de Planejamento Estratégico e Avaliação 76 

Institucional e transformando-a em Assessoria de Planejamento Estratégico e Avaliação 77 

Institucional, e criar Coordenação de Ações Afirmativas, sendo que o processo já possuiria parecer 78 

da CLN. Esclareceu que essas demandas ficaram reprimidas, devido a dificuldade que ter o quorum 79 

necessário para aprovação, ou seja o mínimo de 10 conselheiros, conforme Regimento Interno do 80 

Concamp. O conselheiro Marcelo considerou sobre a questão do art. 7º, que somente pelo fato da 81 

mesma ir contra a legislação superior, já estaria anulada por definição, e por isso seria importante 82 

deliberar para a supressão da mesma. Após discussão dos conselheiros foi acordado o pré-83 

agendamento da 1ª Sessão Extraordinária para o 26/06/2023: PPC Curso Técnico Instrumento 84 
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Musical, e a confirmar  para o dia 10/07/2023 a  2ª Sessão Extraordinária para revisão do 85 

Regimento Complementar do Campus Porto Alegre, dependendo das demandas para sessão 86 

ordinária prevista para essa data. Passou-se para o item da pauta: 3. Assuntos Gerais: O 87 

conselheiro Pablo informou sobre a atividade do Núcleo de Arte e Cultura (NAC) com apoio da 88 

Diretoria de Extensão e colaboração de outros núcleos, do Diretório Central de Estudantes (DCE), 89 

servidores e estudantes voluntários, da realização da festa junina "Arraiá do Campus POA",   no 90 

átrio do Campus, dia 29 de junho, quinta-feira, a partir das 18h30min, com apresentações dos 91 

Coros Infantil e Juvenil e do Conjunto de Flautas do Projeto Prelúdio, além da tradicional Dança 92 

Quadrilha, Casamento Caipira e show de talentos.   O Presidente do Conselho, Fabrício, informou 93 

que haveria um grupo de trabalho de Esporte, Saúde e Lazer para estruturar futuramente um 94 

núcleo da área, e nesse momento, estariam organizando uma palestra sobre saúde, com uma 95 

demonstração da academia, e ainda, informou sobre a contratação de estagiária para atender na 96 

academia do Campus, sob a coordenação da Profª Cíntia Stocchero. Informou também, sobre o 97 

encerramento da obra do telhado, o que encerraria o inquérito civil do Ministério Público de 98 

acompanhamento de atividades nos órgãos públicos, ocasionado por itens pendentes na mesma, 99 

vindos desde aproximadamente 2016.  O Presidente do Conselho, Fabrício, agradeceu à 100 

participação e contribuições dos/as conselheiros/as, e à secretária Iara. Nada mais a ser tratado, 101 

declarou encerrada a sessão. E, para constar, eu, Iara Elisabeth Schneider, Secretária do Conselho 102 

do Campus, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos 103 

presentes. Os documentos pertinentes à sessão, encontram-se no site do Campus Porto Alegre, na 104 

página do Conselho do Campus, em https://www.poa.ifrs.edu.br/index.php/conselho-de-campus, 105 

e o teor completo da plenária encontra-se em gravação de vídeo à disposição no canal do 106 

YouTube: Secretaria do Concamp IFRS-POA. Porto Alegre,  doze dias do mês de junho de dois mil e 107 

vinte e três. 108 

Fabrício Sobrosa Affeldt (Presidente) 

Iara Elisabeth Schneider (Secretária) 

 

Conselheiros presentes: 

Anderson Natanael de Lima Fagundes (titular) 

Antônio Claito Dias de Oliveira (suplente) 

https://www.poa.ifrs.edu.br/index.php/conselho-de-campus
https://www.youtube.com/@secretariadoconcampifrs-po424/streams
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Carolina Casarini Reis (titular) 

Denise Luzia Wolff (suplente) 

Helana Ortiz Garcia (titular) 

Marcelo Augusto Rauh Schmitt (titular) 

Nara Regina Atz (titular) 

Pablo Alberto Lanzoni (suplente) 

Sergio Wesner Viana (titular) 

 

 

Ata aprovada na 5ª Sessão Ordinária de  10 de julho de 2023. 

 


